

# La CNMV dice que Pescanova volverá a cotizar en dos meses

Después de su regreso se le solicitará información sobre las transacciones recientes

INAGENCIAS. VIGOMADRID  
2atlantico.net

El presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), Sebastián Albella, avanzó ayer que Pescanova volverá a cotizar "en los próximos dos meses", después de haber estado suspendida desde 2013 por problemas en sus cuentas.

Albella, partidario de que las suspensiones de cotización duren lo menos pero este caso es complejo", dijo Albella durante su participación en los Desayunos Informativos de la Press.

El presidente del supervisor indicó que antes de su regreso al mercado se le pedirá a la compañía información sobre las transacciones recientes que ha habido con su valor al para que sirva de indicación de hora de iniciar nuevamente la negociación.

Albella apuntó que Pescanova es una compañía que hace un mes tiene un único activo el 20% de una filial operativa, Nueva Pescachora, tras una reestructuración financiera y una ampliación de capital en la pesquera por 135,4 millones de euros y después de una resolución judicial, el activo que poseen es de un 2% (1,7%). En este punto, confesó que tiene



El presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, Sebastián Albella

EFE/ÁNGEL DÍAZ

dudas acerca de que sea "razonable" que haya una compañía en Bolsa cuyo único activo sea ese, aunque resaltó que en este caso hay inversores minoristas, por lo que "lo normal" es que Pescanova, que en la actualidad es una sociedad de cartera, vuelva a cotizar.

"En este tipo de compañía con

este tipo de situaciones la globalidad de la información brutalmente asimétrica es muy grande", afirmó Albella, quien, por otra parte, considera que poner en marcha la exclusión de cotización de estos valores es "muy difícil".

Tras la ampliación de capital, el accionariado de Nueva Pescachora

queda compuesto por Sabadell, como mayor accionista con un 23,8% del capital social, seguido por CaixaBank (15,3%), HSBC Bank (12%), UBI Banca International (5,9%), BBVA (5,9%), Popular (5,9%), Abanca (5,5%), Barendina (3,7%), Bankia (3,5%), Merrill Lynch (3,4%), Pescanova (1,7%), y otros (13,5%). ■

## Una solución 100% gallega para la gestión de horarios

REDACCIÓN. VIGO  
economia@atlantico.net

Las empresas gallegas Landín Informática e InfoJC, ambas con más de 35 años de experiencia en el mercado del software informático, han colaborado para desarrollar el sistema de gestión y control de horarios CheckJC, que ayuda al incremento de la productividad y la reducción del absentismo.

El sistema gestiona de una manera sencilla y económica, los horarios de trabajo, permitiendo adaptar la empresa al nuevo contexto laboral, proporcionando una solución de gestión de horarios en tiempo real que permite afrontar con garantías los nuevos escenarios de trabajo en movilidad y optimizar la productividad y competitividad de la empresa.

La solución, desarrollada 100% en Galicia, consta de una herramienta online de control horario de los trabajadores, tanto fijos como en movilidad, a través de diversas tecnologías de bajo coste e incorpora el reconocimiento facial por gestos como elemento innovador. ■

## La Cátedra Inade UDC expande su área de influencia a Vigo

REDACCIÓN. VIGO  
economia@atlantico.net

La Cátedra Fundación Inade-UDC organizó el pasado lunes 24 una sesión de Diálogos 2020 dedicada al análisis de los accidentes de trabajo y el recargo de prestaciones a la Seguridad Social. Se trataba de una ocasión especial, porque ha sido la primera vez que la Cátedra organiza una de acciones en Vigo, en el Círculo de Empresarios. El objetivo es ampliar el área de influencia de la Cátedra para llegar también al tejido productivo del sur de Galicia, logrando así avanzar en su fin de difundir la cultura aseguradora entre la sociedad.

Para el director de la Cátedra, Fernando Peña, se trata de "un paso imprescindible, ya que Vigo es la ciudad con el mayor tejido empresarial de Galicia" y espera que "esta no sea la última acción desarrollada". ■

# Mar de Frades se convierte en uno de los grandes propietarios de Rías Baixas

INAGENCIAS. VIGO  
2atlantico.net

La bodega Mar de Frades, de Rías Baixas, acaba de adquirir una parcela de 21 hectáreas que se destinan a la plantación de Albariño en pleno corazón del Salnés. Este nuevo viñedo se ubica en el entorno de las aldeas de Meis y Cambados, del Río Umia.

Esta nueva parcela incluirá una zona experimental con variedades ancestrales cuyo cultivo en este momento se fue abandonando en el tiempo, explicaron desde la bodega que este modo la bodega quiere recuperar en la historia de producción de vino en el Val do Salnés para recuperar el cultivo de variedades

Esta adquisición se enmarca dentro de la estrategia de la bodega de seguir incrementando su porcentaje de producción propia, dadas las particulares connotaciones de la viticultura en Rías Baixas, enormemente fragmentada.

Estos nuevos terrenos se suman a la también reciente adquisición de 3 parcelas que abarcan 30 hectáreas ya dedicadas a la elaboración de Mar de Frades y a las 7 hectáreas del viñedo Finca Valiñas, lo que supone un total de 58 hectáreas de viñedo propio, convirtiéndolo a Mar de Frades en uno de los mayores propietarios de la zona.

"Nuestro objetivo es aplicar las



Vista de uno de los viñedos de Mar de Frades

para volver a cultivar variedades ancestrales para explorar nuevas

nuevos vinos, singulares, icónicos y atlánticos" explicó la enóloga Paula Rendón.